
Conclusione della seduta del Comitato scolastico tenutasi nella sede centrale della 

Osnovna škola-Scuola elementare Giuseppina Martinuzzi Pula-Pola  

il 10 luglio 2017 

 

Presenti: la direttrice della scuola, Patrizia Bosich, Daria Deghenghi, Suzana Svitich 

Laura Lonzar, Sinajda Perković Matošević, la fiduciaria sindacale Katarina Matanović 

la segretaria e verbalista Elis Slivar, la contabile Dorijana Semenčić 

Assenti: Sandra Brakus Brženda, Kristina Afrić Rakitovac 

 

Alla riunione sono presenti cinque membri del Comitato scolastico, quorum necessario per 

portare decisioni valide. 

 

La riunione ha inizio alle ore 11:00. 

 

La presidente del Comitato scolastico apre la riunione salutando i presenti e cede la parola alla 

direttrice che propone il nuovo ordine del giorno: 

1. Resoconto finanziario semestrale  

2. Modifiche dello Statuto della scuola 

3. Revisione del fondo librario della scuola 

 

Il nuovo ordine del giorno è stato approvato all'unanimità. 

Inoltre, la Direttrice informa il Comitato scolastico che dopo la tragedia che ha coinvolto la 

fiduciaria sindacale fu Marina Matić dal 6 luglio 2017, l´insegnante Katarina Matanović è la 

neoeletta fiduciaria sindacale della scuola. In caso di sua assenza, sarà presente il suo delegato, 

l´insegnante Andrea Močinić. 

 

Ad.1) La presidente del Comitato scolastico legge la relazione sul bilancio consuntivo 1-I-30-

VI 2017 del 7 luglio 2017 (ALL.A) e cede la parola alla contabile che riassume in breve che 

l´importo delle entrate nei primi sei mesi ammonta ad un totale di 4.222.187,00 kn mentre le 

uscite ammontano a 4.059.461,00 kn ovvero che fino alla fine dell´anno disponiamo di 

162.726,00 kn di utile. La contabile inoltre fa notare a tutti i presenti che nell´anno in corso 

l´Unione Italiana non ha partecipato con nessuna donazione al bilancio della scuola. Tra quelli 

che invece hanno contribuito c’è la Citta di Pola che ha versato alla scuola 638.580,00 kn, la 

Città di Dignano l´importo di 13.764,00 kn, ed altri Comuni (Medolino, Lisignano e Marzana) 

che Vi hanno complessivamente partecipato con 89.978,00 kn. Fanno parte delle entrate pure i 

pagamenti per le merende e per il doposcuola che vengono pagati dai genitori degli alunni ed 

inoltre quelli che vengono versati dalle agenzie turistiche per la rifondazione delle spese viaggio 

dei dipendenti. Oltre ai summenzionati, l´importo delle entrate include anche le spese d´affitto 

dell´asilo Rin Tin Tin.  

Le uscite sono costitute dalle seguenti spese: spese materiali, spese finanziarie, per il personale 

e per l´acquisto di beni materiali. Il valore per quest´ultimo ammonta rispettivamente a 

67.292,00 kn ed è stata spesa per l’acquisto di condizionatori, proiettori, computer portatili ed 

per un’affettatrice per la scuola periferica di Gallesano.   



La signora Bosich ha chiesto delucidazioni inerenti i mancati finanziamenti-donazioni da parte 

dell´Unione Italiana. La direttrice ha spiegato che nel corso dei primi sei mesi dell’anno 

purtroppo non è pervenuto alcun finanziamento da parte di tale ente.  

I membri accettano e approvano il resoconto finanziario semestrale. 

 

Ad.2) La presidente informa gli altri membri del Comitato scolastico che la Città di Pola quale 

fondatore ha emanato la conclusione inerente le modifiche dello Statuto della OŠ-SE 

“Giuseppina Martinuzzi” Pula-Pola, Sigl.amm: 602-02/15-01/38, Num.prot. : 2168/01-05-02-

0291-15-6 del giorno 8 aprile 2017  (ALL.B) dato che la scuola durante lo scorso mandato del 

Comitato scolastico in data 17 marzo 2017 ha richiesto il benestare del fondatore riguardo alla 

proposta del nuovo Statuto. Per tale ragione, la presidente ha richiesto il benestare sulla 

conclusione della Città di Pola il quale è necessario per terminare l´iter burocratico inerente, la 

registrazione dello statuto presso il tribunale.  

La direttrice riassume in breve che le modifiche riguardano gli articoli 60 e 106 ovvero che 

d´ora in poi il direttore non ha bisogno di conseguire la licenza nonché Vi sono presenti 

modifiche sui metodi di giustificazione delle assenze degli alunni.  

I membri del Comitato scolastico danno il loro benestare. 

 

Ad.3) E` stata letta la proposta (ALL.C) della bibliotecaria Petra Demanuele del giorno 5 luglio 

2017 che si è rivolta al Comitato scolastico con la richiesta per la revisione del fondo librario 

della biblioteca scolastica.  

La proposta viene assolta all'unanimità, mentre la decisione inerente la nomina dei membri di 

tale commissione verrà presa in seguito.  

 

 

La seduta termina alle ore 11:25. 

 

La verbalista                                                                      Il Presidente del Comitato scolastico 

____________________                                                     ____________________________ 

Sigl,amm.: 003-06/17-01/01 

Num.prot. :   2168/01-55-51-02-17-09                               

 

 

 

 

 

 

 


